

MUMIA ABU-JAMAL, COMBATTANT DE LA LIBERTÉ

Livre de Claude Guillaumaud-Pujol

Dix ans se sont écoulés depuis la première parution de ce livre biographique. Son actualisation est une nouvelle contribution pour revenir sur cette affaire qui accuse la justice américaine. Depuis 35 ans des centaines de milliers de personnes dans le monde soutiennent ce journaliste noir américain pris en tenaille entre un système judiciaire raciste et une police violente et corrompue. Qui aurait pu croire qu'il serait encore debout après 30 années passées dans l'enfer d'une cellule de la dimension d'une salle de bain et sans autre contact que ses matons ? Et qu'après sa première victoire judiciaire en 2008, il sortirait du couloir de la mort en 2011 grâce à la mobilisation internationale ?

La Cour suprême des États-Unis commua sa peine en prison à vie sans toutefois lui accorder un nouveau procès pour qu'il puisse défendre son innocence. La justice de Pennsylvanie quant à elle se rebiffa en décidant juridiquement de lui interdire toute possibilité de libération conditionnelle. Autrement dit, elle l'a condamné à mourir en prison. Ressentie comme une provocation, cette décision eut pour effet d'encourager plus encore la mobilisation pour sa libération immédiate.

Ces deux dernières années, la détérioration brutale de son état de santé a particulièrement sensibilisé ses soutiens aux États-Unis, en France et en Europe. Début 2017, toujours grâce à la mobilisation, Mumia put enfin bénéficier de soins sur décision de la justice fédérale, laquelle condamna l'inhumanité des autorités pénitentiaires.

Autre bonne nouvelle : la Cour suprême des États-Unis a mis un terme historique à sa propre jurisprudence en déclarant désormais nulle toute procédure judiciaire en présence d'un même magistrat, ce qui fut le cas lors des procès de Mumia ayant abouti à sa condamnation à mort. La voie à un nouveau procès et à sa libération

peut être ainsi ouverte ... Pour en savoir plus, nous vous invitons à lire ce livre et à le faire connaître à vos amis.

Depuis plus de deux décennies, l'auteure, Claude Guillaumaud-Pujol, mène un combat sans relâche aux côtés de Mumia, de sa famille et de ses soutiens américains à qui elle rend régulièrement visite, tout en participant très activement au combat pour l'abolition universelle de la peine de mort. Maître de conférence en civilisation américaine, Claude Guillaumaud-Pujol est une des chevilles ouvrières du Collectif français « LIBÉRONS MUMIA ».

